

Lima - Perú, 15 de enero de 2023.

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich

Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto

Quien suscribe la presente, Elizabeth Katherin Huamanraime Pucho, tengo el agrado de dirigirme a Uds. en mi carácter de miembro de Iniciativa Americana por la Justicia (en adelante, IAJ) y personal jurisdiccional de la Corte Superior de Justicia de Lima, a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), todo ello de conformidad con las valoraciones que a continuación siguen.

El aspirante Federico Ariel Vaschetto es una persona apasionada por el mundo de los Derechos Humanos, y esa pasión que logra transmitirnos, puedo decir, que es una de las motivaciones por las que sigo en el camino de los Derechos Humanos, lo que actualmente me ha permitido desempeñarme en la Corte Superior de Justicia de Lima, realizando la proyección de sentencias sin dejar de lado todo lo que nos ha enseñado Fede, quien no solo ha sido un maestro; sino también un amigo que trata siempre de estar en los buenos y malos momentos de los integrantes de IAJ y brindar ayuda siempre a toda aquella persona que así lo requiera.

Unirme a IAJ fue una de las mejores decisiones que he tomado, pues esto me permitió conocer a Federico Vaschetto, una persona con grandes sueños de “cambiar el mundo”, muchas personas pueden considerar que tal frase es demasiado soñadora, pero yo considero que esas personas soñadoras son aquellas personas que aportan mas que un granito de arena a esta sociedad que lo necesita, más aún en Latinoamérica que en estos últimos años viene atravesando por circunstancias que posiblemente pueden evidenciar vulneraciones de derechos humanos.

Considero que el trabajo que realiza Federico Vaschetto, siendo el Director de IAJ es impresionante, pues solo he conocido a una persona como él, capaz de poder entender la

perspectiva de cada miembro de IAJ que son personas de diversas nacionalidades de Latinoamérica; y poder generar que más personas escuchen a esta ONG y se unan al fin en común que todos tenemos que no es otra cosa que la protección y defensa de los derechos humanos.

Podría continuar enumerando las virtudes que tiene Federico Vascheto, pero no creo llegar a describir la entrega total, el compromiso, perseverancia y talento de esta persona con una gran predisposición de amanecidas para la protección de derechos humanos ante posibles violaciones de la misma, es para mi un orgullo saber que consideran a Federico Vascheto como precandidato a un cargo que va acorde con su perfil y su pasión.



Elizabeth Katherin Huamanraime Pucho

DNI: 73804007

Lima - Perú